
Herr Müller erkundigt sich nach den finanziellen Auswirkungen dieses Beschlusses. 
 
Frau Böhmer erklärt, dass es sich hierbei nur um die üblichen Verwaltungskosten 
handelt. 
 
Herr Wustmann verlässt kurz den Sitzungsraum. Die Abstimmung findet ohne ihn statt. 
 


